

10/03/2016

Fiscal Regional saluda a nuevo Presidente de la Corte de Apelaciones de Punta Arenas

El Fiscal Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena, Eugenio Campos Lucero, efectuó una visita protocolar al nuevo Presidente de la Corte de Apelaciones de Punta Arenas, Ministro Víctor Stenger Larenas, quien asumió el cargo el pasado 4 de marzo.



En la oportunidad los representantes regionales plantearon mantener canales de comunicación y coordinación fluidos para abordar temáticas comunes como también propender a una mayor apertura a la comunidad que permita educar respecto de la misión de ambas instituciones. Cabe indicar que para la Fiscalía Regional mantener una fluida coordinación institucional reafirma el compromiso por trabajar en pos de la persecución penal y la protección y apoyo a víctimas y testigos.